

# WakeUp-Call

Das allerwichtigste im Moment ist, dass wir erkennen, wie wichtig es ist, hier zu sein. Es ist wichtig, dass wir als Beobachter auf diesem Planeten das Modell sehen, in dem wir leben und das weit entfernt vom Ursprungsmodell ist.

Wir gehen nun tief nach innen, wo die Schlüssel von unserem Gefühlsbewusstsein liegen, dem Bewusstsein, wer wir ursprünglich sind. Aus dieser Tiefe schauen wir auf die Welt. Welche Bilder kommen da? Welche Gefühle kommen hoch? Was will ich anders sehen, verändert haben? Das können einfach Bilder aus der momentanen Wirklichkeit sein, die mich gerade beschäftigen. Wir wissen und fühlen, dass eine große Gruppe Menschen auf diesem Planeten aufgrund eines Fundaments handelt, das nichts mit Frieden und Liebe zu tun hat, nichts mit Gleichheit, gleichen Chancen und gleichen Rechten. Wir wissen, dass diese große Gruppe Menschen ihre Macht ausspielt auf der Basis von Unwissenheit und oft auch auf Basis der fehlenden Bereitschaft der Mitmenschen, aktiv an der Veränderung teilzunehmen. Aus diesem Wissen heraus setzen wir nun deutliche Kraftfelder in Bewegung.

Du gehst in dein Herz und erkennst aus deinem Gefühl und aus Liebe und Mitgefühl, eben aus deiner ursprünglichen, menschlichen Fähigkeit heraus, worauf schon lange gewartet wird, dass du Einfluss auf die Realität hast, die du wahrnimmst.

Aus dieser Erkenntnis, aus diesem tiefliegenden Gefühl heraus, siehst du aus deinem Körper im Hier und Jetzt die Erde und nimmst wahr, dass du eine Entscheidung triffst. Eine Entscheidung auf der Basis deiner Rechte als legitimer Halter dieser wunderschönen, lebenden Bibliothek. Auch wenn es im Moment eine Klon-Realität ist, ist sie verbunden mit unserem Zuhause. Sie ist unauflösbar verbunden mit unserem Zuhause. Du als Wahrnehmer und Wahrnehmerin hast das Recht, Einfluss zu nehmen.

Du schaust auf die Erde und beschließt tief in dir drin und du darfst es auch auf deine Art und Weise aussprechen: Ich bin jetzt, in diesem Moment, hierhergekommen, um meine Anwesenheit im Bewusstseinsfeld der Erde und allem, was mit ihr in Beziehung steht, zu zeigen. Ich bin da und ich sehe mit Liebe und Respekt alles, was hinter dem Vorhang versteckt wird. Ich vergebe allem und jedem, der diese traumatische Situation gestützt hat. Aus meinem tiefsten und größten galaktischen, menschlichen Bewusstsein heraus gebe ich mit Kraft meiner Autorität den Auftrag an das Bewusstseinsfeld der Erde, die an die Ursprünglichkeit der Menschen, also auch an meine Ursprünglichkeit gekoppelt ist, genau diese in Bewegung zu setzen. Lass es so sein und du siehst es auf deine Art und Weise.

Auf der ganzen Welt nehmen Menschen in Liebe und Kraft daran teil. Wir beschließen aus unserer Kraft heraus, aus unserer Schöpferkraft, aus der Wahrhaftigkeit der ursprünglichen Welt, dem Brunnen von allem, was ist, dass es in jedem Bewusstseinsfeld, in jeder Frequenz zur gleichen Zeit in Bewegung gesetzt wird. Es gibt kein Minus und kein Plus, kein Negativ und Positiv. Es geht um Kraft, um pure Kraft, um Schöpferkraft und du beschließt, dass es in allen Frequenzschichten wahrnehmbar ist. Und dass viele Kulturen in dem Wissen, dass du der Mitinitiator bist, diese Frequenzen empfangen. Es ist so unendlich notwendig, dass wir das wieder machen dürfen.

Wir zeigen dieses Frequenzfeld im ganzen Universum. Wir erzeugen ein Lichtfeld aus der Ursprünglichkeit heraus und feiern, dass wir noch hier sind und feiern, dass wir nach Hause kommen werden.

Auf die Erde blickend beschließen wir, alle Systeme zu ersetzen, ohne irgendjemanden auszuschließen. Wir beschließen, alles was passiert ist, wieder zurecht zu setzen, einfach weil wir es können und einfach, weil es so sein darf. Und wir setzen dieses geometrische Feld mit Hilfe der Kraft aus dem Schöpferbrunnen, der Brunnenwelt, in Bewegung und sehen, wie es durch alles hindurch strömt. Alles wird sichtbar, auch wir sehen es und geben den Auftrag: Lass es sichtbar sein in der Vergangenheit, der Gegenwart und Zukunft. Aus unserem Gefühl und der Kraft der Kreativität heraus, dass alles so ist, was und wie wir es sehen, holen wir die Frequenz aus der ursprünglichen Welt zurück in das geometrische Diagramm, woraus die Erde entstanden ist. Und wir vergeben einander weltweit für alles, was geschehen ist und wir nicht übersehen konnten. Wir werden in jeder Frequenz, bis in das höchste Niveau, zusammenarbeiten, um von den Eindringlingen loszukommen und danach diese Eindringlinge wissen lassen, dass auch sie sich befreien können. Wir urteilen nicht, wir sind gleichwertige Wesen.

Der Auftrag ist nun in das Feld gegeben, in dem wir gerade miteinander sprechen. Die Macht des Kreierens ist durch unsere Ursprünglichkeit im ganzen Universum fühlbar. Wir senden diese Frequenzen an alle Bewusstseinsfelder, die uns zuhören und auch an alle Bewusstseinsfelder, die uns nicht zuhören. Wir senden diese Frequenzen einfach aus. Jeder wird eingeladen, an dieser Transformation mitzuarbeiten, ohne Urteil. Wir geben den Auftrag, es in jeder Bewusstseinszelle der Erde, in jeder Lichtfrequenzzelle, in allen Frequenzzellen überhaupt zu verankern. Es ist Zeit, sich bewusst zu machen, dass wir als Menschheit davor nicht weglaufen können, und wir realisieren das nun.

Wir fühlen in unseren physischen Körper und werden uns bewusst, dass der Körper ein Produkt unserer Gefühle ist. Während wir den Kontakt mit unserem eigenen physischen Körper aufnehmen, geben wir den Auftrag an alle Zellen in unserem Körper, dass sie alle eingedrungenen und manipulierten Energien

loslassen dürfen. Wir sehen, wie sie nun unseren physischen Körper verlassen und geben den Auftrag, dass sie zur Brunnenwelt zurückgeschickt werden. Wir fühlen die Körperstellen, an denen es notwendig ist und wir fühlen, dass wir unterstützt werden. Richte deine Aufmerksamkeit auf die Körperstelle, die am meisten Heilung benötigt. Wir geben nun einen intensiven Auftrag an die Quelle von allem, was ist, weil wir legitime Abnehmer sind, dass die freigewordenen Energieplätze wieder aufgefüllt werden mit dem ursprünglichen Blau-druck dessen, wer wir sind.

Wir atmen ein paar Mal tief ein und aus. Wir danken all unseren Verwandten und Freunden, unseren galaktischen und intergalaktischen Wesen für ihre Unterstützung, die wir empfangen dürfen. Uns wird bewusst, dass sie mit großen Augen und voller Erwartung zuschauen, was wir hier tun.

Am Ende dieser Bekräftigung schauen wir noch einmal auf uns selbst und schauen auf unser Verhalten. Handeln wir in unserem täglichen Leben so, wie wir darüber reden? Welche Gefühle habe ich täglich in mir? In diesem Moment werden dir diese Gefühle deutlich als Wendepunkt in deinem Leben. Du hegst diese Gefühle und untersuchst sie auf deine Art und Weise. Du fühlst es und weißt, dass es an dir liegt, was du damit tun möchtest.

Du kehrst nun nicht mehr zurück zu dir selbst. Du bleibst in diesem Kraftfeld der Schöpfung und wirst dir bewusst, dass deine Persönlichkeit ein Teil davon ist.

Und aus dieser Sicht heraus kehren wir zurück in das Hier und Jetzt.

*Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren*

*Übersetzung: Elisabeth Slinkman*

*Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werde*